

Evo Morales salue la réactivation de l'UNASUR



UNASUR

La Havane, 11 avril, (RHC)- L'ancien président bolivien, Evo Morales, a salué ce lundi le retour de l'Argentine et du Brésil au sein de l'UNASUR, l'Union des Nations sud-américaines.

"Avec le retour de l'Argentine et du Brésil au sein de l'UNASUR, notre région renforce son poids géopolitique face aux États-Unis, dont les gouvernements pensent que Dieu les a placés là pour dominer le monde. Les 200 ans de l'infâme doctrine Monroe doivent marquer le début de l'extinction de l'interventionnisme yankee", a écrit l'ancien président sur son compte Twitter.

Evo Morales a déclaré dans un autre message que cet événement constituait une opportunité pour le chef d'État bolivien, Luis Arce, "de profiter du nouvel élan de l'UNASUR et de négocier avec la Chine pour que le train bi-océanique devienne une réalité".

Par le biais du décret 11.475 promulgué jeudi dernier par le dirigeant brésilien, Luiz Inacio Lula Da Silva, le géant latino-américain réintègrera formellement l'UNASUR, ratifiant ainsi le traité constitutif de ce forum intégrationniste signé à Brasilia le 23 mai 2008.

Selon la réglementation, la réincorporation entrera en vigueur de manière externe le 6 mai 2023, mais elle sera finalisée lors d'un sommet des chefs d'État de la région qui se tiendra dans la capitale brésilienne à la fin du mois de mai.

La reprise de la participation brésilienne était l'une des propositions de campagne de Lula, qui a toujours défendu l'alliance politique et la coopération des pays de cette partie du monde.

L'UNASUR a basé sa gestion principalement sur le domaine de la santé, et avec cette réincorporation, Lula aspire à inclure les actions contre le changement climatique comme une question prioritaire.

Le président argentin, Alberto Fernández, a déclaré à ce sujet que son pays et le Brésil reviennent pour renforcer l'unité régionale.

Par le biais de son profil sur le réseau social Twitter, le dignitaire a célébré le retour du Brésil au sein de ce mécanisme, annoncé par Lula 24 heures seulement après que Buenos Aires a confirmé sa réintégration.

Il a également souligné que ce forum contribuera à garantir que l'Amérique latine et les Caraïbes resteront la zone de paix la plus peuplée du monde.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319317-evo-morales-salue-la-reactivation-de-lunasur>



Radio Habana Cuba